



Mexicanos gritando... ¿de Ucrania? Luchan en la guerra contra Putin y lo presumen en redes



Hace más de un año comenzó la guerra por la invasión de Ucrania. Ahora bien, en las filas de este Ejército hay mexicanos y hasta lo presumen en las redes sociales.

“Bastante curioso, en cualquier parte del mundo siempre puedes encontrar un mexicano”, escribe un usuario, compartiendo un video de Reddit sobre una organización que entregaba radios y equipo militar a soldados de la ‘Legión Internacional de Ucrania’.

En el video, un hombre agradece a un equipo de socorro ucraniano por la entrega de radios y ayuda, y menciona (en inglés) que “tenemos algunas cosas que decir”. Posteriormente, hombres vestidos con uniforme militar que -según quien filma son de Australia, Finlandia, Estados Unidos y Corea del Sur- celebran el envío de materiales.

“**Muchas gracias por el apoyo, aquí estaremos luchando por Ucrania**“dice un hombre con acento mexicano y en español.

[...]

Zelensky envía SOS a México

A fines de abril, el presidente de Ucrania, Volodímir Zelenski, ofreció un mensaje en la Cámara de Diputados de México: solicitó la intervención del país para organizar una cumbre hacia la “fórmula de paz” que incluya a América Latina.

“Hacemos un llamado a todos los países a sumarse a los esfuerzos globales para implementar la fórmula de paz de Ucrania, los invito a elegir qué punto de la fórmula de paz le permitirá a México mostrar su liderazgo”, dijo el mandatario en una videollamada ante el Centro de Amistad México-Ucrania. Grupo en la Cámara de Diputados.

Volodimir Zelensky también narró los ataques perpetrados por la nación rusa encabezada por Vladimir Putin, a quien calificó de “dictador ruso”.

En respuesta, la Junta de Coordinación Política (Jucopo) aclaró que la opinión del presidente de la Cámara de Diputados, Santiago Creel, en la reunión virtual con Zelenski no representa la posición del Congreso mexicano sobre la guerra entre Ucrania y Rusia. “Los discursos que allí se hacen son a título personal y no corresponden a un mensaje del Congreso mexicano”, dijo el presidente de la Jucopo, Ignacio Mier Velazco, sobre la solicitud de Ucrania.